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ATA 773ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA) 2 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO 3 
CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 5 
AOS QUATRO DIAS DO MÊS DE 6 
MAIO DO ANO DE DOIS MIL E 7 
VINTE E UM 8 
 9 

 10 
PARTICIPANTES: Conselheiros Marcus Moreschi de Faria – presidente, Adriana Pereira de Sousa, 11 
Alesandra Campos Pereira, Amos da Silva Santos,   André Luis Braga Rodrigues dos Santos, Eurípedes 12 
Júnior Lopes Silva, Eduardo Rodrigues da Silva, Kerssia Preda Kamench, Luciano Ferreira da Silva, Luiz 13 
Batista Alves, Marcelo da Rocha Dias de Sousa e Rosa de Fatima Almeida de Oliveira.  I – ABERTURA: Às 14 
dezenove horas do dia quatro do mês de maio de dois mil e vinte e um, o Presidente Marcus Moreschi de 15 
Faria, abre os trabalhos da Septingentésima Septuagésima Terceira Sessão Plenária Virtual   do Conselho 16 
Regional de Economia de Goiás que está sendo realizada conforme Resolução Cofecon nº 2.042, de 17 
06/04/2020, que regulamenta a realização de Sessões Plenárias Virtuais no Sistema Cofecon/Corecons, 18 
enquanto perdurar a pandemia. O presidente Marcus Moreschi de Faria, apresenta   as justificativas de 19 
ausência do conselheiro efetivo Valdivino José de Oliveira e do conselheiro suplente Edilson Gonçalves de 20 
Aguiais. Em seguida efetiva para esta Sessão o conselheiro   Eurípedes Júnior Lopes Silva.  A Ata Ordinária 21 
772ª da Sessão Plenária   do Conselho Regional de Economia é colocada em discussão e aprovada pela 22 
Plenária. II) – DEFINIR O HORÁRIO DA SESSÃO PLENARIA DE JUNHO/2021 – O presidente Marcus 23 
Moreschi, coloca em discussão o horário da próxima plenária e pela participação da maioria dos 24 
conselheiros fica aprovado o horário das 19:00 horas para as Sessões Plenárias dos meses de junho e julho 25 
e a antecipação da Plenária de julho para o dia 29 de junho, colocando em votação o Plenário aprova. III) 26 
- AVALIAÇÃO DA ADMISSIBILIDADE DE PROCESSO ÉTICO DISCIPLINAR – O presidente Marcus 27 
Moreschi, coloca em votação o parecer do conselheiro Marcelo Rocha, designado para analisar a 28 
admissibilidade do processo ético. Colocando em votação o Plenário delibera pela admissibilidade do 29 
processo ético e em seguida aprova a vice-presidente Kerssia Preda kamenach para ser a relatora do 30 
processo ético disciplinar. IV) -  APROVAÇÃO DO I ENCONTRO GOIANO DE ECONOMIA – 31 
“CONSEQUÊNCIAS E DESAFIO DA PANDEMIA EM GOIÁS” – A vice-presidente Kerssia Kamenach 32 
apresenta a proposta do Corecon-GO estar participando como parceiro na realização do I Encontro Goiano 33 
de Economia.  O Evento acontecerá nos dias 25 a7 de agosto, tendo como realizadores a Secretaria da 34 
Retomada Econômica e o Instituto Mauro Borges. O Evento contará com palestras de abertura e 35 
encerramento e grupos de trabalho. A conselheira Rosa de Fatima, acha o projeto do Encontro voltado mas 36 
para   o ambiente acadêmico e não para o economista. O conselheiro Eduardo Rodrigues, sugere que o 37 
nome do Encontro, seja Encontro Goiano de Economia 2021 e entraria nas atividades de comemoração ao 38 
Dia do Economista. O conselheiro André Braga, sugere que tenha um Órgão Central responsável pela 39 
realização do Encontro. O conselheiro Eduardo Rodrigues, sugere um modelo diferente de avaliação de 40 
trabalhos, pela dificuldade em função da pandemia, onde poderia ter uma mesa para discutir sobre a 41 
retomada da agricultura, pecuária e serviços pós pandemia. O conselheiro Eduardo Rodrigues, sugere 42 
aprovar a participação do Corecon-GO, como parceiro para realização do Encontro. O presidente Marcus 43 
Moreschi, coloca para aprovação a proposta do conselheiro Eduardo Rodrigues e o Plenário aprova a 44 
participação do CoreconGO no Encontro Goiano de Economia.  V ) – EXPEDIDAS: - (a) - OFÍCIO: 001 – 45 
OFÍCIO Nº 038/2021 – Enviado ao Sr. José Candido Filho – Economista – Comunicando sobre o deferimento 46 
do Registro Ativo com Desconto; 002 – OFÍCIO 039/2021 – Enviado a Sr. Wilber Silvano de Sousa – 47 
Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 003 – OFÍCIO Nº 040/2021 48 
– Enviado ao Sr.ª Eloísa Arantes Ostrosky – Economista – Comunicando sobre o fim da Prorrogação de 49 
Registro; 004 – OFÍCIO Nº 041/2021 – Enviado ao Sr. Lear José Marques Júnior – Economista – 50 
Comunicando sobre o Fim da Prorrogação de Registro; (b) – OFÍCIO CIRCULAR; (c) – OFÍCIO 51 
FISCALIZAÇÃO PF; (d) – RESOLUÇÕES; (e) – PORTARIA; (f) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; 52 
(g) – AUTO DE INFRAÇÃO; (h) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA;   (h.1) – NOTIFICAÇÕES 53 
COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF; (h.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; (h.3) – 54 
NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; VI) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 55 
70525 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0033/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do 56 
COFECON – Solicita apoio dos Corecons na divulgação de série de lives Inovação e Competividade: Órgãos 57 
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de para Micro e Pequenas Empresas. Economista Empreendedor; 70526 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 58 
0034/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha 59 
regulamento do XXVII Prêmio Brasil de Economia 2021; 70527 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 60 
0039/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Convocação para a 61 
704ª Sessão Plenária Ampliada Extraordinária do Cofecon; 70528 – OFÍCIO Nº 0303/2021/COFECON – 62 
Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha relatório da análise do Portal da 63 
Transparência; 70529 – OFÍCIO Nº 0366/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente 64 
do COFECON – Encaminha a metodologia de custeio do novo sistema contábil - reembolso; 70530 – 65 
COMUNICADO/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Alerta aos 66 
Corecons sobre a prática criminosa de fraude através de ligações telefônicas solicitando dinheiro aos 67 
funcionários e dirigentes das autarquias; 70531 – REF. OFÍCIO Nº 002/2021/CORECON – Sr.ª. Amanda 68 
Pontes de Brito Aguiar – Agente Autônomo de Investimento e Empregados das Instituições Financeiras – 69 
Encaminha resposta ao Oficio CORECON 002/2021 – Fiscalização Profissional; 70532 - MENSAGEM – Econ. 70 
Rosa de Fátima Almeida de Oliveira – Conselheira do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão 71 
Plenária; 70533 - MENSAGEM – Econ. Marcelo da Rocha Dias de Souza – Conselheiro do CORECON/GO – 72 
Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70534 - MENSAGEM – Econ. Amós da Silva Santos – 73 
Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70535 - MENSAGEM – Econ. 74 
Edilson Gonçalves de Aguiais – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão 75 
Plenária; 70536 - MENSAGEM – Econ. Alesandra Campos Pereira – Conselheira do CORECON/GO – 76 
Justificando sua ausência em Sessão Plenária; VII) COMISSÕES DE TRABALHO – O conselheiro 77 
Eurípedes Júnior, informa que receberá doação de livros da economista Mirella do Banco Itáu. Pede apoio 78 
para divulgação do curso de CP10 que estará ministrando no mês de junho. VIII) – COMUNICAÇÕES 79 
DOS CONSELHEIROS – A conselheira Adriana Pereira informa que o Cadastro de Profissionais no Site não 80 
está funcionado e pede providências. IX) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE; X)  – 81 
COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – O presidente Marcus Moreschi, comunica que está em contato com 82 
alguns Presidentes dos Regionais para avaliar as atividades que os Regionais estão realizando, para poder 83 
trazer sugestões para o CoreconGO. Informa que esteve reunido com o assessor de comunicação Luciano 84 
Ribeiro, com intuito de buscar alternativas de comunicação com o Economista. O presidente Marcus 85 
Moreschi informa que será encaminhado a relação dos homenageados da Medalha do Mérito Econômico   e 86 
a Resolução que regulamenta a Comenda para avaliação e indicação dos homenageados para o ano de 87 
2021. Informa que pretende realizar o Prêmio de Monografia. Apresenta ao Plenário o Processo de 88 
solicitação de reajuste salarial dos funcionários do Corecon e encaminha para o conselheiro André Braga e 89 
Luiz Batista analisarem e relatarem a solicitação. O presidente Marcus Moreschi coloca em discussão a 90 
realização da Gincana Regional de Economia e solicitação que a vice-presidente Kerssia Kamenach, os 91 
conselheiros André Braga e Eurípedes Júnior avaliem a possibilidade de realizar a Gincana de Economia. O 92 
conselheiro Euripedes Júnior, acha importante envolver o Corecon Acadêmico na organização da Gincana 93 
Regional. O conselheiro Eduardo Rodrigues informa que a   Gincana Regional e Nacional serão virtuais e o 94 
jogo será em forma de perguntas e repostas. O presidente Marcus Moreschi, solicita que a conselheira 95 
Alesandra Campos e o conselheiro Eurípedes Júnior, reúna com a Diretoria do Corecon Acadêmico para  ver 96 
a questão da Diretoria atual e a sua atuação. XI) – ORDEM DO DIA; A conselheira Kérssia Preda 97 
Kamenach relatou, Proc. nº 086/2021 – Paulo Roberto Scalco – Registro Definitivo - Processo deferido de 98 
acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Luciano Ferreira da Silva relatou, Proc. nº 105/2021 – 99 
Moacir Rafael Veloso – Cancelamento de Registro – Processo  deferido de acordo com a Legislação vigente; 100 
XII) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) 101 
HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA: O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 102 
014/2021 – Victor Barreto Verrastro – Cancelamento de Registro - Processo deferido de acordo com a 103 
Legislação vigente. Nada mais a ser tratado, o senhor Presidente Marcus Moreschi de Faria,   encerra a 104 
sessão às 20:30hs (vinte horas e trinta) e em seguida  determina a lavratura da  presente Ata que, lida e 105 
achada conforme, será assinada  pelo Presidente e pelos conselheiros . Ficou definido que a 106 
próxima Plenária ordinária deverá ser dia 01/06/2021 às 19:00h em modo virtual. 107 
 108 
 109 
 110 
Presidente: Marcus Moreschi de Faria  111 
 112 
 113 
Conselheira: Adriana Pereira de Sousa  114 
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Conselheira: Alesandra Campos Pereira 117 
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Conselheiro: Amós da Silva Santos  120 
 121 
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Conselheiro: André Luis Braga Rodrigues dos Santos 123 
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Conselheiro: Eduardo Rodrigues da Silva 126 
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Conselheiro: Eurípedes Júnior Lopes Silva 129 
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Conselheiro: Luciano Ferreira da Silva  132 
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Conselheiro: Luiz Batista Alves 135 
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Conselheiro: Marcelo da Rocha Dias de Souza 138 
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Conselheira: Rosa de Fátima Almeida de Oliveira 141 
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